



Приветствие участникам 17-й Международной выставки «Фотоника-2023»

Welcome Message to the participants of the 17th International Exhibition Photonics 2023

От имени Торгово-промышленной палаты Российской Федерации приветствую участников, гостей и организаторов 17-й Международной специализированной выставки «Фотоника. Мир лазеров и оптики - 2023».

Сегодня в России продолжается динамичное развитие лазерно-оптической отрасли — одного из локомотивов технологического обновления многих системообразующих секторов национальной экономики.

Выставка «Фотоника» демонстрирует внушительный инновационный ресурс лазерных и оптических технологий, содействует их скорейшему внедрению в промышленное производство, расширяет сферу их применения, открывая новые возможности для бизнеса.

Уверен, что проведение выставки будет способствовать достижению технологического суверенитета страны, обозначит направления будущих научно-технических прорывов и поможет сформировать профессиональные команды, нацеленные на их осуществление.

Желаю участникам, гостям и организаторам «Фотоники-2023» успешной работы, продуктивного делового общения и всего самого хорошего!

On behalf of the Russian Chamber of Commerce and Industry, I would like to welcome the exhibitors, visitors and organisers of the 17th edition of the International Exhibition 'Photonics. World of Lasers and Optics 2023'.

Today, Russia continues the dynamic development of the laser and optical industry — one of the drivers of technological renewal of many backbone sectors of the national economy.

The Photonics exhibition demonstrates the impressive innovative resource of laser and optical technologies, promotes their rapid introduction into industrial production, expands their scope of application, and opens up new business opportunities.

I am positive that the exhibition will contribute to achieving technological sovereignty of the country, identify directions of future scientific and technological breakthroughs, and help to form professional teams aimed at their implementation.

I wish the exhibitors, visitors and organisers of Photonics 2023 successful work, productive business communication and all the best!

Президент
Торгово-промышленной палаты
Российской Федерации
С.Н. Катyrин

Sergey Katyrin
President
Russian Chamber
of Commerce and Industry